"ducción agrícola. Con relación al año precedente, esta baja es del 8,87 por 100, y debe achacarse a las deficientes cosechas de cereales y especialmente de trigo. Eos secanos cerealistas, que abarcan casi la tercera parte de nuestra tierra cultivable, siguen ejerciendo notable influencia, como ya es tradicional, sobre la economía general del país, y un fracaso en ellos se traduce en una merma considerable del producto total de la nación.

La producción pesquera seña la un descenso muy ligero (del 0,7 por 100), pero, en cambio, la producción minera, al pasar de 123,9 a 128,1 puntos (base 100 el período 1953-54), experimenta un alza del 3,39 por 100.

Más fuerte es aun el aumento que ex-

perimenta la producción industrial, la cual pasa de 160.4 a 169.4 puntos, es decir, que mejora nueve puntos, o sea el 5.61 por 100. El incremento de la producción industrial no es en el año tan fuerte como el que se advirtiera en el periodo 1957-59, pero queda en cifra similar al que mantuviera en el trienio anterior, es decir, en 1954-56. En 1959, el aumento de la producción industrial fué de 15 puntos, en 1958 de 11 y en 1957 también de 11, siempre con base 1953. La contención en la renta industrial es un fenómeno natural de la recesión, pese al recurso de la exportación.

La evolución de la Renta Nacional de España en pesetas de cada año y en pesetas de 1953 se específica en el siguien-

te cuadro:

RENTA EN MILLOÑES

	Años		
		Pesetas corrientes	Pešetaš de 1953
	1941	36.458	166.795
	.1942	52:369	184.287
<i>r</i> ···•	1943	57.835	182.354
	. 1944	63.466	186.019
	1945	57.807	152.662
	1946	90,559	199,441
	1947	101.972	191:401
	1948	105.043	184.035
	1949	112.109	183.522
!	1950	138.599	192.365
	1951	209.319	226 065
	1952	220.858	236.439
	1953	228.796	228.796
	1954	258 780	257.486
	1955	~273.426	261 942
	1956	310.548	272.650
	1957	382.854	287:906
Andrew Control	ef 1958	440.210	301:504
	1959	463. 387	310.789
Ł.	1 96 0	446.546	292:434

Tendencia estable de nuestros precios

Continuan manteniéndose estables nuestros precios. No quiere eso decir que los precios se encuentren insensibles, como clavados en una posición. Pero teniendo en cuenta que en el quinquenio anterior, de 1955 a 1959, los precios al por mayor habían subido del índice de 957,7 al de 1.426, apreciar que de junio a noviembre, la diferencia sólo va de 1.446 a 1.462,4 y que en los cuatro meses de agosto a noviembre, ese indi-

ce ha variado en varios sentidos de 1.464,5 a 1.461,8 a 1 462,9 y a 1 462,4, esto quiere decir que la estabilidad está más que lograda. Completaremos la información diciendo que en los seis meses últimos, los productos industriales y los consumos industriales no han hecho más que bajar. Y han sido los indices devos precios de los alimentos los que se han ido para arriba.

Por lo que hace referencia a los indices de coste de la vida, la impresión viene a ser también parecida, teniendo en